DANKSAGUNG

..... das Leben ist nicht fair (Herbert Grönemeyer, Der Weg)

Einen geliebten Menschen zu verlieren ist sehr schwer. Die herzliche Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Klaus Stutz

erfahren haben, erfüllt uns mit großer Dankbarkeit.

Unser besonderer Dank gilt

- Den Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Bretzfeld; besonders Jürgen Landenberger für den ehrenden Nachruf und seinen Kameraden der Abteilung Unterheimbach für die Rede und die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.
- Pfarrer Armin Boger für die persönlichen Worte.
- Allen Freunden, die uns geholfen haben und noch helfen.
- Seinen Meisterkollegen, die uns mit Rat und Tat zur Seite stehen.
- Dem Bestattungsinstitut Wenninger für die würdevolle Begleitung.
- Für alle lieben Worte, gesprochen oder geschrieben, für alle stillen Gebete und alle Gesten, wenn Worte fehlten.
- Für alle Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck und allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen: **Stefanie Stutz**